

Medio Oriente: Israel dice que se mantendrá en la zona de contención en Siria

Netanyahu visitó la región en territorio sirio.

THE ASSOCIATED PRESS

El Primer Ministro israelí, Benjamin Netanyahu, dijo ayer que las fuerzas israelíes permanecerán en una zona de contención desmilitarizada en la frontera siria, y específicamente en la cima del monte Hermón, "hasta que se encuentre otra solución que garantice la seguridad de Israel".

Netanyahu hizo estos comentarios desde la cumbre nevada del monte —la más alta de la zona— que se encuentra en territorio sirio. Al parecer, fue la primera vez que un líder israelí en funciones entró a Siria.

Israel avanzó sobre una franja en el sur de Siria, en la frontera con los Altos del Golán, anexionados por Israel, denominándola zona de contención, días después de que el Presidente sirio, Bashar al Assad, fue derrocado por los rebeldes el 8 de diciembre. La designación de esta zona de contención por parte de Israel ha provocado condenas, y los críticos acusan a Israel de violar el alto el fuego de 1974 y posiblemente de aprovechar el caos en Siria para

apropiarse de tierras.

En su visita, Netanyahu estuvo acompañado por su ministro de Defensa, Israel Katz, quien añadió que Israel mantendrá una presencia en la zona de contención siria "el tiempo que sea necesario" y dio instrucciones al ejército israelí para establecer rápidamente una presencia incluyendo fortificaciones, en anticipación de lo que podría ser una estancia prolongada.

Las fuerzas israelíes se estaban movilizand para controlar una zona desmilitarizada de aproximadamente 400 km² en territorio sirio. La zona de contención entre Siria y los Altos del Golán fue creada por Naciones Unidas después de la guerra de 1973. Unos 1.100 soldados de la ONU patrullan el área desde entonces.

El monte Hermón está dividido entre los Altos del Golán, Israel, Líbano y Siria. Solo EE.UU. reconoce el control de Israel sobre los Altos del Golán, que el Estado hebreo ocupó en la guerra de 1967 y posteriormente anexionó, algo no reconocido por la mayoría de la comunidad internacional.



SOLDADOS ISRAELÍES se posicionan tras cruzar la barrera de seguridad, cerca de la Línea Alfa que separa la parte del Golán que controla Israel.

THE ASSOCIATED PRESS